

## EDITORIAL

**M. Sc. Jaime Rodolfo Crespo Scherr**  
**Editor de la Revista Talento**

En el contexto actual, donde la transformación digital redefine las dinámicas laborales y organizacionales, el futuro del trabajo se presenta como un tema de vital importancia. El teletrabajo, adoptado masivamente debido a la pandemia, ha demostrado ser una herramienta poderosa para la continuidad operativa en diversas organizaciones. Sin embargo, su impacto en la productividad organizacional requiere un análisis profundo. Mientras algunas empresas han reportado incrementos en la eficiencia gracias a la flexibilidad que ofrece el trabajo remoto, otras enfrentan desafíos relacionados con la motivación y la cohesión del equipo. Este volumen de ***Talento Revista de Administración*** se propone explorar estos matices, ofreciendo investigaciones que analizan cómo las organizaciones pueden optimizar sus estructuras para aprovechar al máximo las ventajas del teletrabajo.

Por otro lado, la intersección entre la administración pública y la investigación científica se revela como un aspecto crucial para el desarrollo sostenible en América Latina. A medida que los gobiernos enfrentan problemas complejos que demandan soluciones innovadoras, la colaboración con el ámbito académico se vuelve esencial. Este número abordará cómo la investigación científica puede informar políticas públicas efectivas y cómo, a su vez, la administración pública puede facilitar un entorno propicio para la investigación. El fortalecimiento de esta relación no solo es necesario, sino urgente, para responder a los retos contemporáneos que enfrenta nuestra región.

Este volumen invita a los lectores a reflexionar sobre el futuro del trabajo y la importancia de la investigación en el ámbito público. Agradecemos su interés en Talento Revista de Administración y esperamos que las contribuciones aquí presentadas enriquezcan el debate y promuevan prácticas más efectivas en nuestras organizaciones y gobiernos.